
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ア
ン
ケ
ー
ト
で
も
、
61
％
の
市
民
が
「
消
費
税

増
税
に
反
対
」
で
す
。
日
本
共
産
党
は
、
市
議
会
に

「
消
費
税
増
税
す
る
な
」
の
意
見
書
を
提
出
。
公
明

党
・
保
守
系
が
反
対
し
否
決
し
ま
し
た
。
消
費
税
増

税
と
抱
き
合
わ
せ
で
、
法
人
税
減
税
を
す
す
め
る
安

倍
自
公
政
権
は
許
せ
ま
せ
ん
。
国
に
は
っ
き
り
モ
ノ

言
う
日
本
共
産
党
市
議
が
必
要
で
す
。 

 

市
議
は
、
市
政
を
チ
ェ
ッ
ク
し
、
市
民
の
願
い
を
実
現

す
る
こ
と
が
仕
事
で
す
。
市
民
の
願
い
に
こ
た
え
て
市
議

会
で
が
ん
ば
れ
る
の
は
ど
の
人
で
し
ょ
う
か
ー
。 

７
億
円
も
の
駅
前
ロ
ー
タ
リ
ー
デ
ッ
キ
の
無

駄
を
ス
ト
ッ
プ
。
不
要
不
急
の
大
型
開
発
を
や

め
さ
せ
ま
し
た
。
日
本
共
産
党
は
、
同
和
行
政

の
終
結
も
一
貫
し
て
と
り
く
ん
で
き
ま
し
た
。 

こ
ま
り
ご
と
の
相
談
活
動
を
す
す
め
、
市
民
の
苦

難
に
こ
た
え
て
い
ま
す
。
国
保
税
の
負
担
軽
減
、
子

ど
も
の
医
療
費
無
料
な
ど
、
市
民
の
み
な
さ
ん
と
運

動
し
て
き
ま
し
た
。
日
本
共
産
党
は
、
草
の
根
で
市

民
と
力
を
あ
わ
せ
て
、
市
民
の
願
い
実
現
す
る
活
動

に
も
全
力
で
す
。 

日
本
共
産
党
は
、
①
市
民
の
願
い
に
こ
た
え
て
具
体
的

な
解
決
策
を
提
案
し
、
②
市
民
と
と
も
に
世
論
と
運
動
を

広
げ
、
③
議
会
で
も
他
党
の
議
員
に
は
た
ら
き
か
け
て
、

党
派
を
こ
え
た
共
同
を
広
げ
て
い
る
か
ら
で
す
。 

＊日本共産党の活動を紹介します 
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ずっと見ていますが、よくがんばっておられると

思います。粘り強く、筋を通してがんばる共産

党・女性市議のような人でないと政治はよくなら

ないと思います。 （久野部・50歳代 男性） 

30 年前に中学校給食がなくなり、1984 年に「学

校給食を考える会」を共産党・女性市議を中心に

つくりました。2007 年に給食が復活、孫には間

に合い、助かっています。（湖州平・今江実紀） 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

財源はあります。財政の使い方を市民の 

くらしと福祉最優先に切り替えます。 

私の長男は３歳から喘息の

持病があり、発作が起きる

度に受診料、薬代と医療費

がかさみ、家計を圧迫して

います。安心して子育てが

できるように、小学生以上

の医療費の無償化を切に願

っています。 

（K・M 北野在住) 

台風１８号で一帯が水浸に。

共産党の女性市議は駆けつ

けてくれ、私たちの話も聞き、

県に対策を求めてくれました。

頼りになる人です。 

（祇王学区・T） 

介護保険に不満があります。

年金暮らしで、お金を気にし

ながらの生活。消費税増税

は、怒りでいっぱいです。共

産党の議員さんに、がんばっ

てもらいたいと思っていま

す。  （富士美台・女性） 


